



ぎんなん

中原小だより（中原小校長室）
第22号
H30.11.1

10月もいろいろな行事がありました

後半の後期（3rdステージ）が始まり1ヶ月たちました。

この1ヶ月の間にもいろいろな行事がありました。

10月12日（金）には、鍛錬遠足を行いました。目的地は、歓迎遠足と同じ押戸石公園ですが、中原小学校から歩いて行きました。上中原から筑後川の源流に沿って川沿いに森の中を歩き、押戸石に到着しました。晴れてはいましたが、北風が冷たく凍えながらお弁当を食べました。しかし、岩のところに行くとも岩が太陽で暖まっています、子どもたちは岩に上ったり抱きついたりしていました。

地域の方の話だと以前は内牧まで歩いて行っていたそうですね。歩いてみたい気もしますが、体力が持つか心配です。



10月18日（木）には、昨年敬老会でお約束していたグランドゴルフ大会を行いました。昨年開催できず、今年こそはと思っていたので、無事開催できてホッとします。

子どもたちだけでなく、敬老会の方々も楽しかったとおっしゃったので、また開催できればと思っています。

家庭学習の充実

以前もお伝えしたかもしれませんが、最近家庭学習の重要性があらためて言われています。

そこで、担任の先生方にもお願いしていますが、もう一度家庭学習の習慣化を徹底して欲しいと思います。

「確かな学力」を身に付けるためには、学校での授業とともに、家庭での子どもの基本的な生活習慣や学習習慣などの確立が大切になると思います。中でも、家庭学習の習慣化は、学力の要素である「学習意欲」や「ねばり強く課題に取り組む態度」を支える基盤になります。家庭生活の中で、宿題や予習・復習という形で学習を補うと、学びが連続し、学習内容が確実に定着すると思います。

毎日必ず何か課題をすることが大切です。宿題だけでなく、復習や予習、声に出しての本読み（音読）、それからいろいろなことを自分で調べてノートにまとめることもいいでしょう。

ぎんなん祭へお越しく下さい

今年のきんなん祭は、11月10日（土曜日）に予定しています。午前中だけの行事になりますが、子どもたちの発表の他、中学校の吹奏楽部の演奏、地域の方々の発表も予定しています。

午前9時から開会の予定です。たくさんの方々のお越しをお待ちしています。

教育相談週間のお知らせ

10月29日から11月9日まで、教育相談週間として別紙案内の通り、教育相談を受け付けています。何でも構いません。遠慮なくご相談ください。

またコーディネーターの佐藤（秋）先生からも、お知らせを配布しています。ご覧ください。

